
Subject: WER HAT ERFOLG MIT WELCHER MENGE FINASTERID
Posted by Teardrops on Sat, 17 Sep 2011 08:35:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mich würde es sehr interessieren welche menge fin ihr nehmt, und ob ihr damit erfolg habt!
????

ich frage weil ich glaube das fin bei mir nicht mehr so gut wirkt wie früher.
die rechte GHE frisst sich nach hinten durch.

bringt einer dosiserhöhung denn was???

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6550
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=19855&goto=211542#msg_211542
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=211542
https://www.alopezie.de/fud/index.php

